

みなみよしだ 幸せのクローバー

令和2年8月号

クローバー作成担当：菅森
みなみよしだ電話 (0256) 92-3340

真夏の日差しがぎらぎらと照りつける日が続いて
おりますが、いかがお過ごしでしょうか。
今年はマスクをしていることもあり、熱中症にも注意が必要
ですね。まだまだ気温の高い日が続きます。
こまめに水分補給を心がけていきましょう。

7/7 七夕会

皆様、原夏い事を短冊に書いて、
七夕会当日、笹につけて頂きました。
両手を合わせ、お願いする方も
いらっしゃいました。

短冊にどんなことを書かれたのが
聞いてみました！



家族皆、健康で幸せで
ありますように、
彦星様、織姫様
お願いします



まご達に会いたい



おいしいものが
食べたいなあ～

皆様の原夏いが叶いますように ☺



7/28 スイカ割り

「頑張れ～！」と、大声援
の中、皆様一人ずつスイカを
割り、頂きました。

自分の番が来ると、真剣
な様子。気合い十分
で思い切り振りかぶ
ってキレイに割れた
時には、拍手
がありました。



スイカ
おいしかった
ですね～

7/21 土用の丑の日

ちょうど暑さが一年の中で厳しく
夏バテになったり、食欲不振に
ならないため、昔から土用の丑の日
には、うなぎを食べる慣習があります。
皆様に昼食にうなぎ丼を
召し上がって頂きました。

うなぎの～



スタミナを
補充して
この夏を
みんなで
乗り切りましょう！

前山さん日記

えんぴつがへたてこまっしてい
ところおながまのおかたかびっく
りするほどのえんぴつけずりをおもち
でよいきかいてびつくりした。
とてもたすかりました。ありがとうね。



7/20の出来事

スタッフが電動のえんぴつ削りりを用意して前山さんに
えんぴつを持ってもらいました。
重たくえんぴつに驚かれ「たまげた～」とすぐに身を離れて
いられました。その後、簡単にえんぴつを削れることを知り、
「こなたの初めてだね。良い体験をした」と、スタッフに
何度もありがとうと言っていました。

次号も
お楽しみに！

